

Wir danken allen herzlich, die uns und

Paul A. Meier

bei seiner Beerdigung und Trauerfeier begleitet haben. Die Anteilnahme so vieler Menschen, der schöne Blumenschmuck und die trostreichenden Briefe halfen mit, unseren Schmerz zu lindern.

Besonders bedanken wir uns bei Frau Marianne Gerber für die schöne Gestaltung der Trauerfeier sowie der Organistin, Karin Halter und dem Flötisten, Jürg Frei, für die musikalische Umrahmung.

Herzlich danken wir auch für die Gedenkspenden an das Kinderspital Zürich.

Zürich, im Mai 2023

Die Trauerfamilie